

**Octubre de 2013 a las 19 h**

XXII CONFERENCIAS ARANGUREN DE FILOSOFÍA

**Antonio Enrique Pérez Luño**

# *Los derechos humanos hoy: perspectivas y retos*

**Martes 15***Las generaciones de derechos humanos***Miércoles 16***Teledemocracia, ciberciudadanía y derechos*

La estrategia reivindicativa de los derechos humanos se presenta en la actualidad con rasgos novedosos al polarizarse en torno a temas tales como el derecho a la paz, los derechos de los consumidores, el derecho a la calidad de vida o la libertad informática, al tiempo que se abre paso la convicción de que nos hayamos ante una *tercera generación* de derechos humanos. Estos son los temas que abordará en sus conferencias Antonio Enrique Pérez Luño, doctor en Derecho por la Universidad de Bolonia, catedrático de Filosofía del Derecho en la Universidad de Sevilla y autor de numerosos libros y monografías sobre historia del pensamiento jurídico, proyección de las nuevas tecnologías al derecho o la significación de los derechos humanos.

**ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO**  
SÍGALO EN DIRECTO EN [www.edaddeplata.org](http://www.edaddeplata.org)

Organizadas por



IFS Instituto de FiloSofía



Con la colaboración de



Amigos de la Residencia de Estudiantes



LUGAR

**Residencia de Estudiantes**  
Pinar 21, 28006 Madrid  
Tel.: 91 563 64 11  
[www.residencia.csic.es](http://www.residencia.csic.es)

PATRIMONIO EUROPEO  
EUROPEAN HERITAGE  
EUROPEAN HERITAGE

Este correo no es un spam. En cumplimiento de la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico y de la Ley Orgánica de Protección de Datos, le informamos de que, si no desea seguir recibiendo nuestro boletín informativo, puede darse de baja de nuestra base de datos usando el enlace inferior.

**contactar | suscribirse | anular suscripción**